
Новый год станет 
годом молодежи!
22 декабря во второй половине дня в Славутиче состоялась 
совместная сессия городского совета V созыва 
и молодежного совета "Будущее Славутича"

Вадим ИВКИН, 
фото автора

Представители обоих сове
тов заслушали отчет заведую
щего отделом по делам семьи 
и молодежи Татьяны Бойко о 
реализации в жизнь положе
ний комплексной программы 
"Молодежь Славутича до 2012 
года", которая включает в себя 
целый ряд задач и проектов по 
всестороннему развитию мо
лодежи в Славутиче.

То ли гора все-таки ходит к 
Магомету, то ли наоборот —  в 
данном случае необходимо 
еще определиться, кто есть 
кто, —  но взрослые депутаты 
дружно расположились в акто
вом зале ДДЮТ. В ходе обсуж дения Светланой Шуман, представлявшей 

молодежный совет, был презентован 
пилотный номер газеты молодежного 
совета "Молодежный Курьер".

Газету планировали выпускать раз 
в квартал, но депутат городского со- 
вета от Партии регионов Юрий Фоми-
чев предложил свою помощь, чтобы  
газета выходила ежемесячно. Эта 
инициатива была активно поддержана 
всеми присутствующими.

Ну и самое интересное: при 
принятии совместного постановления 
было внесено предложение 2009 год в 
Славутиче объявить годом молодежи. 
На том и постановили!


